

経済倶楽部便り

◆東京◆ 7月の恒例の銷夏パーティーは梅雨

明けの猛暑日となりましたが、9階ホールは昨年のリニューアル効果もあって清々しい雰囲気に。理事、会員の方々それぞれ、ワインなどお好みの飲み物を片手にご歓談頂きました。途中、日本フィルの若手チェリスト、辻本玲氏の重厚かつ心を洗われるようなチェロの演奏に耳を傾けました。最後は景品付きのクイズ大会に移り、盛況のうちに無事、お開きとなりました。

7月の新入会員をご紹介します。似内隆晃・オリックスグループ広報部部长、原口秀夫・損保ジャパン日本興亜美術財団専務理事、西谷圭

太氏、鈴木雪夫氏の方々です。

9月の講演会は長尾年恭・東海大学教授、西田恒夫・広島大学平和科学研究センター長、星浩・朝日新聞特別編集委員、熊谷亮丸・大和総研チーフエコノミストを予定しています。

◆中部◆ 名古屋駅周辺では年内にJPTタワー名古屋、16年に三菱地所の大名古屋ビル、17年にJR東海の新ビルが完成予定。隣接する笹島地区の再開発も急ピッチで、もう数年すると名古屋駅周辺も東京風に様変わりしそうです。7月中旬、四国への台風上陸という荒れた天候が予想されるなか、夏の懇親会を実施しました。

会場では会員増対策などご意見を頂きました。9月の講師は京都大学大学院の鎌田浩毅教授、富士通総研研究員の柯隆氏です。(日暮良一)